
Nota de prensa

Jornada de inducción del “Curso de especialización para el fortalecimiento de los derechos Humanos”, dirigida a tutores(as) pedagógicos.

- **Una iniciativa impulsada por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), la Secretaría de Educación y la Dirección General de Desarrollo Profesional (DGDP), para el fortalecimiento del sistema educativo hondureño.**
- **El proceso de formación tiene una duración de tres meses, periodo en el que se capacitará a 350 docentes de Educación Básica a nivel nacional, que propone trabajar en la construcción de una cultura de respeto, inclusión y enfoque de los Derechos Humanos.**

Tegucigalpa, 03 de abril de 2024. – En el marco del proyecto "Fomento de Habilidades, Capacidades y Competencias Ciudadanas para el Fortalecimiento de los Derechos Humanos en los Ámbitos Escolares", se llevó a cabo una jornada fundamental de inducción dirigida a los tutores y tutoras pedagógicos designados para impartir el "Curso de Especialización en Competencias Ciudadanas para el Fortalecimiento de los Derechos Humanos".

Este significativo proceso de formación, con una duración proyectada de tres meses, tiene como objetivo principal capacitar a un selecto grupo de 350 docentes de Educación Básica a nivel nacional, con el propósito de infundir una cultura de participación, respeto e inclusión del enfoque de los Derechos Humanos en el tejido educativo de nuestro país.

Durante esta jornada de inducción, los y las participantes recibieron una detallada orientación acerca de las responsabilidades y roles que asumirán como tutores y tutoras, así como una exhaustiva instrucción sobre el manejo y funcionamiento de la plataforma educativa MOODLE, que servirá como entorno virtual para la realización del curso.

El evento contó con la destacada presencia en la mesa principal del Lic. Erich Enamorado, Subdirector de la Dirección General de Desarrollo Profesional (DGDP), y de la Dra. Carmen Largaespada, Directora y Representante de la Organización de Estados Iberoamericanos en Honduras, quien dirigió unas palabras de agradecimiento y motivación a los docentes participantes. "Apreciamos profundamente su dedicación a esta causa tan importante. Juntos, hagamos de este curso un rotundo éxito", concluyó la Dra. Largaespada.

Además de la valiosa capacitación brindada, esta actividad también representó una oportunidad propicia para la entrega formal de diplomas de participación y aprovechamiento en los lineamientos básicos de educación sobre Derechos Humanos

y el marco jurídico internacional y la distribución de kits de materiales didácticos entre los docentes asistentes.

Este esfuerzo conjunto, impulsado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), la Secretaría de Educación y la Dirección General de Desarrollo Profesional (DGDP), refleja el compromiso inquebrantable de Honduras en la promoción y protección de los Derechos Humanos a través del fortalecimiento del sistema educativo.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.